

NACHRICHTEN

Liga mit Einnahmen-Rekord

FRANKFURT/M. - Mit Einnahmen in Höhe von 137 Millionen Euro aus dem Trikotspon-

Weiter Energie für Energie

COTTBUS - Der Energie-Versorger enviaM hat seinen Vertrag als Hauptsponsor beim FC Energie bis 2009 verlängert.

Ronaldo startet Reha

MAILAND - 26 Tage nach der schweren Operation wegen eines Patellalassennisses am linken Knie ist der brasilianische Star Ronaldo von Champions-League-Sieger AC Mail-

Metzelder vor dem Aus?

MADRID - Nationalspieler Christoph Metzelder soll beim spanischen Rekordmeister Real möglicherweise nach nur einem Jahr zum Ende der Saison ausgemustert werden.

Elversberg holt Vasic

ELVERSBERG - Nur einen Tag nach der Beurlaubung von Brent Goulet hat Süd-Regionalligist SV Elversberg mit Djuradj Vasic einen neuen Trainer vorgestellt.

Grosny darf nach Hause

MOSKAU - Der russische Erstligist Terek Grosny darf erstmals seit den Tschetschenienkriegen in den 1990er Jahren wieder ein Heimspiel in der nordkaukasischen Konflikt-

Kein Geld, keine Punkte, aber einen kranken Trainer: Strenge Bettruhe - sonst riskiert Ede (63) sogar eine Lungenentzündung

Das Krisen-Virus hat jetzt auch Geyer erwischt!



Ein grippaler Infekt, die zweite Pleite in Folge und nur noch Tabellenplatz 10 - das haute auch Ede Geyer um, sonst als „harter Hund“ gegen sich und andere bekannt ...

Foto: Dehli-News

DRESDEN - Das haut den stärksten Mann um! Jetzt hat das schwarz-gelbe Krisen-Virus auch noch Eduard Geyer erwischt - Dynamos Trainer liegt flach.

Der 63-Jährige hat vom Arzt strenge Bettruhe verordnet bekommen, fehlt mindestens zwei Tage. In den letzten Wochen wirkte Geyer körperlich angeschlagen, schleppte nach seinen schmerzhaften Zahn-OP's auch noch einen grippalen Infekt mit sich rum.

fort „aus dem Verkehr gezogen“ worden. Pressesprecher Peter Tauber: „Damit ist überhaupt nicht zu spaßen. Ede hatte zwei Möglichkeiten: Entweder mal zwei, drei Tage ab ins Bett oder

DRESDEN I

acht Wochen Pause.“ Und das würde Dynamo in der aktuellen Situation auch noch fehlen. Tauber: „Uns ist allen am meisten geholfen, wenn sich Ede jetzt erst mal richtig auskuriert.“

auf einen angeschlagenen Körper sicherlich wenig positiv aus“, meint auch Co-Trainer Jan Seifert, der gestern zusammen mit Torwart-Trainer Gunnar Grundmann die Einheit(en) leitete.



Jan Seifert Foto: Hentschel

Kein Wunder also, dass Geyer nach dem 0:2 gegen Oberhausen nicht nur ratlos, sondern auch körperlich niedergeschlagen wirkte. Dynamo kann derzeit eben den „härtesten Hund“ umhau'n.

Dirk Löpelt

Zu Recht?! Dresdens Politiker wollen Aufpasser für Dynamo

Stadttrat entscheidet am 10. April über Mio.-Darlehen, aber Finanz-Experte soll in Aufsichtsrat

DRESDEN - Mitsprache-Recht gegen Euro-Millionen? Die Dresdner Politiker wollen einen „Aufpasser“ für die vor der Pleite stehenden Dynamos.

Nach einem Spitzen-Gespräch zwischen den Vertretern des Vereins und der Stadtverwaltung sowie Stadträten scheint der Weg für den Millionen-Deal frei. Ob am Ende 1,2 Millionen Euro als Darlehen fließen, ist jedoch noch offen.

Die Unterlagen des von Dresdens Finanz-Bürgermeister Hartmut Vorjohann beauftragten Wirtschaftsprüfers sollen nächste Woche dem Stadtrat präsentiert werden. Erst damit können sich die Politiker ein richtiges Bild vom finanziellen Desaster der Schwarz-Gelben machen.

Doch so einfach, wie es klingt, ist die Situation nicht. CDU-Stadtrat Christian Hartmann: „Es wird zwar eine Lösung gefunden, aber eigentlich haben wir Stadträte mit dem Beschluss zum Stadion-Neubau gleichzeitig entschieden, dass es keine weitere Unterstützung für Dynamo geben wird - selbst im Fall der Insolvenz.“

Diese Hürde nehmen die meisten mit

links. Immerhin ist im Juni OB-Wahl in Dresden und da sähe es doch für den jeweiligen Kandidaten schlecht aus, würde seine Partei Dynamo im Regen stehen lassen.

Allerdings fordern Hartmann & Co. und selbst die Stadtverwaltung ein Mitspracherecht oder zumindest einen Platz für einen Finanz-Experten, der jederzeit die Situation kennt und den Verein hilft, endlich langfristig auf gesun-

DRESDEN II

den Füßen zu stehen. Allein scheinen es die Schwarz-Gelben ja nicht zu packen. Hartmann: „Es darf nicht so sein, dass Dynamo ständig an die Tür klopft und wieder mehr Geld braucht.“ Und sein Kollege von der SPD-Fraktion Thomas Blümel unterstützt diese Anliegen: „Das könnte ein Aufsichtsrats-Posten sein oder eine andere Position. Wichtig ist, dass wir und die Stadtverwaltung jederzeit Einblick in die Zahlen haben.“

Die Verwaltung selbst hüllt sich offiziell noch in Schweigen. Auf den Rathaus-Fluren werden aber genau diese Möglichkeiten diskutiert. Diese Idee gab's immerhin schon beim Beschluss zum Stadion-Bau, diesmal wird's aber wohl endlich Realität.

Enrico Lucke



Fotos: Unger, Schmeißer

Bekommt Aufsichtsrats-Boss Thomas Mulansky (ob.) einen städtischen Aufpasser? Links: Finanzbürgermeister Hartmut Vorjohann, Axel Eichholtz (HBM) und Dynamo-Präsident Hauke Haensel freuen sich über die Unterschrift fürs Stadion.

Noch vier Tage bis zum Halbfinale - schon 3 500 Tickets im Vorverkauf abgesetzt

Vogel: So können wir Dresden packen!



CHEMNITZ - Der Landespokal-Hit zwischen den Himmelsblauen und Dynamo Dresden rückt immer näher. Und CFC-Coach Tino Vogel ist optimistisch, dass für seine Elf am Sonnabend was geht.

Die Zuversicht hat für den 38-jährigen Thüringer gleich mehrere Gründe: „In der Liga sind wir fast immer der Top-Favorit. Aber gegen Dynamo stehen wir mal nicht unter Druck, können unbeschwert

Das Chemnitzer Trainergespann Tino Vogel (links) und Torsten Bittermann war am Sonnabend in Dresden zu Gast. Allerdings war der schwache Auftritt der Dynamos wenig Furcht einflößend. Foto: Dehli-News

aufspielen. Das ist mit Sicherheit ein Vorteil für uns.“ Zum anderen beobachteten Vogel und Co-Trainer Torsten Bittermann die Dresdner am

CHEMNITZER FC

vergangenen Sonnabend beim 0:2 gegen Oberhausen. „Die wollten uns mit der gezeigten Leistung vielleicht etwas täuschen“, konnte Vogel nicht verhehlen, dass er vom schwachen Auftritt der

Schwarz-Gelben überrascht war. „Trotzdem besitzt jeder Dynamo-Kicker die individuelle Klasse, ein Spiel ganz allein zu entscheiden. Außerdem wird Ede Geyer seinen Schützlingen ordentlich was erzählt haben.“

Die taktische Marschroute für das Halbfinale ist jedenfalls klar. Vogel: „Wir müssen die Zweikämpfe annehmen und versuchen, in Führung zu gehen. Vielleicht können wir uns dann mit Hilfe unserer tolen Fans freischießen.“

Apropos Fans: Bis gestern wurden im Vorverkauf schon 3 500 Tickets abgesetzt. Sebastian Wutzler



TV-TIPPS

- ZDF 09.05 - 10.50 Ski alpin: Weltcup in Bormio/Italien, Abfahrt, Damen
Eurosport 09.30 - 10.30 Ski alpin: Weltcup in Bormio/Italien, Abfahrt, Damen; 14.30 - 16.15 Radsport: Paris - Nizza, 3. Etappe: Fleury - Saint Etienne
ARD 17.35 - 19.50 Fußball: UEFA-Pokal, Achtelfinale, Rückspiel, Hamburger SV - Bayer Leverkusen
Premiere 19.15 - 22.00 Eishockey: DEL - Meisterschaftsrunde, Qualifikation für das Viertelfinale (Best of 3), 1. Spieltag: Hamburg Freezers - ERC Ingolstadt; 20.55 - 23.00 Fußball: England, FC Chelsea - Derby County
ProSieben 20.15 - 22.45 Fußball: UEFA-Pokal, Achtelfinale, Rückspiel, Bayern München - RSC Anderlecht

SPORT-HOTLINE

0351/48 64 26 31 (14-22 Uhr) E-Mail an:

mopodd.sport@dd-v.de